



八坂の夏祭り

7月17日(日)、八坂の夏祭りのクライマックス「花山」では、各町の山車が駅前通りを勢いよく駆け上がると駅前広場は歓声と拍手に包まれました。また、市制施行30周年を記念して、各町の高張り提灯を新調し、その授与式も行われました。

小学校1年生にセカンドブック・読書通帳を贈りました

7月6日(水)幸手小学校で、セカンドブック・読書通帳を1年生の児童に贈呈しました。セカンドブックは、子どもたちに豊かな読書習慣が身に付くよう、全小学校の1年生に本を贈る新しい事業です。

読書通帳には、読んだ本の題名や作者、「おもしろレベル」といった評価が40冊分記録できます。新しい本を手にしたことをきっかけに、本に親しみ、読書の楽しさを感じてくれることを期待しています。



若草俳句会

「むぎの秋・新茶」

絵手紙を

一枚添えし新茶かな

石塚精二・上宇和田

ゆるやかに

時の流るる麦の秋

柿沼杏・中五

信濃路は

風それぞれに麦の秋

小林筑山・東五

鉄瓶の

程良き熱さ新茶汲む

富澤一美・下宇和田

鈍行の

列車左右に麦の秋

中山雅友・東四

青空に

駆け上りたき麦の秋

松崎恵子・柏市

香り吞む

これぞ極上新茶かな

齋木美山・北一



SCHOOL

スクール



REPORT

レポート



幸手市郷土資料 「道徳のまち さって」

教育委員会学校教育課

市教育委員会では、学校教育内容の充実を図るため、子どもが学校で楽しく学ぶことで、基礎学力や体力をつけるとともに、子どもの豊かな心をはぐくむ教育ができるまちを目指しています。

平成28年度に市内小・中学校約3,500人の全児童・生徒に配付した「道徳のまち さって」は、権現堂堤や順礼の碑といった馴染み深いものや、江戸時代に幸手に住んでいた国学者・橘守部を扱ったものなど、市の自然、歴史、文化、郷土を築いた偉人や現在活躍するみなさんを取り上げた全13編で構成されています。各小・中学校では、道徳の時間を使って、そこに描かれた人間の生き方や感じ方を考えると同時に、郷土・幸手のことを深く学ぶことができるようになっています。



今後も「道徳のまち さって」を活用し、幸手の伝統や文化を話題にしたり、直接的に触れたりする機会を増やすことで、そこに暮らす人々の温かな思いや自然の豊かさに触れながら、子どもが郷土・幸手に誇りと愛着を持つことを目指していきます。



権現堂調節池



ご協力ありがとうございました。



大島新田調節池

大島新田調節池・権現堂調節池(行幸湖)クリーン作戦

6月26日(日)には大島新田調節池で、7月3日(日)には権現堂調節池で、クリーン作戦を実施しました。

地元の自治会や小・中学生など、多くのみなさんのご参加・ご協力をいただき、たくさんのごみを回収することができました。



期日前投票所をマルエツに設置

第24回参議院議員通常選挙において、7月4日(月)～9日(土)の6日間、期日前投票所をエムズタウン幸手マルエツ幸手上高野店のご協力により、店舗西側出入口に設置しました。

期間中は、1,114人の有権者のみなさんにご利用いただきました。

燎原短歌会

閉店の

カフェに終のコンサート

宵待草を

聴けば寂し

西澤政江・中四

どしゃぶりの

ライトに光る乙女の像

静もる間に

凜凜しく立ちぬ

大熊昭子・東五

俯うつむきて歩むわが影

マンシヨンの

長き日陰に

吸いこまれたり

堀山徳子・中四

レンガ造り

世界遺産の富岡製糸場

ガイドの語りに

心打たるる

野村信子・戸島

廃止となる

循環バスつまに夫と乗り

市内のさくら

すみずみ愛めでる

あだれも出ない

受話器をみつめたり

森閑とした

夏の真昼間

長下部主作・東五